

# 24Jam

## Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air Dalam Pribadi Siswa, Babinsa Koramil 11 Kenduruan Tuban Masuk Sekolah

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Apr 1, 2023 - 13:15



TUBAN, – Untuk membentuk pribadi Siswa siswi yang memiliki rasa cinta tanah air kepada bangsa Indonesia, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan masuk Sekolah Dasar Negeri Jamprong II di Desa Jamprong Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Jum'at (31/3/2023).



Penyampaian materi Babinsa di ruang kelas ini diawali dengan laporan dari salah satu siswa yaitu penghormatan, laporan siap menerima pelajaran layaknya pelajaran di lingkungan Militer, kemudian dilanjutkan dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya yang dipimpin oleh perwakilan siswi.

Babinsa mengatakan, Anak-anak kami kenalkan tentang kekayaan alam Indonesia, keanekaragaman budaya dan bahasa daerah, keberagaman agama yang ada, dan pentingnya mencintai produk dalam negeri serta mencintai tanah air yang luas dan tanah yang subur.

“Pemberian materi rasa cinta tanah air di ruangan kelas ini diikuti 37 siswa siswi mulai kelas 4 sampai dengan kelas 6 dengan menggunakan proyektor yang disediakan,”Ucap Babinsa.

Acara yang dimulai pukul 08.30 sampai dengan 09.30 Wib tersebut diikuti oleh Siswa siswi dengan semangat dan khidmat, diakhir pemberian materi Babinsa mengadakan kuis tanya jawab, dan bagi mereka yang dapat menjawab diberi hadiah berupa Buku tulis dan pulpen. “Ada 3 pertanyaan yang kami sampaikan dan mereka kami beri 1 buah buku tulis dan Pulpen untuk 3 siswa siswi yang dapat menjawab pertanyaan.

“Para siswa siswi sangat senang menerima dengan gembira kehadiran Babinsa di sekolahnya, karena sejak lama satu tahun lebih, baru hari ini sekolahnya didatangi oleh Babinsa,” Imbuh Babinsa

Para Guru sekolah juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa yang peduli dengan Sekolah Dasar yang ada diwilayah binaannya untuk memberikan wawasan kepada siswa siswi agar lebih mencintai tanah air negara Indonesia.  
(Faro)